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根据瑞安市人民政府专题会议纪要（〔2012〕153 号）精神，我管委会本着尊重历

史、实事求是、依法合理的原则，对万松东路延伸工程建设范围内的无产权房屋进

行处置。我管委会于 2013 年 4 月 2 日已发布限期签订协议的通知，现考虑到五一

假期和部分拆迁户外出等原因，经市人民政府同意，决定对无产权房屋处置的最后

期限延至 2013 年 5 月 20 日 18:00 止。凡未在此最后期限前签订拆迁协议的无产

权房屋将不予认定，并一律作违法建筑处理。

特此通告

瑞安滨海新区开发建设管理委员会

2013 年 4 月 27 日

通 告

追求时尚个性的你看过来！优胜者将获得吸引力旗下品牌 500 元代金券！

“定格幸福瞬间——妈妈，我心目中的女主角”母爱合照征集！
即日起至 5 月 7 日，《瑞安新生活》向全市征集您和您妈妈的亲密合照！它可以是您还在母亲襁褓的黑白老照片，也

可以是生活中某个温馨瞬间。您还可以附上简短的文字，说照片背后的故事,表达您的母亲节感言。
本刊最终评选出最有爱的合照，给予最温情的母亲节礼物——吸引力服饰有限公司 300 元的提货卡（可在打折的

基础上使用）+富兰克林国际名品专营店 200 元代金券。 报名热线：66888183 新浪微博：@瑞安日报-瑞安新生活

▲全国建材机械行业标准化工作会议

日前在瑞举行。会议总结了全国建材装

备标准化技术委员会 2012 年工作情况，

表彰了 2012 年度全国建材机械行业先

进集体和先进个人。浙江通力重型齿轮

股份有限公司获得先进集体称号，为我

市唯一获奖单位。

（记者 林长凯）

本报讯（记者 陈希林 实习生 谢力）日前，

全国人大农业与农村委员会委员、中国社会科

学院学部委员、“三农”问题专家张晓山率调研

组，到我市调研城乡统筹综合改革和农场产权

制度改革工作。市人大常委会副主任薛小平、

副市长倪希杰陪同调研。

张晓山一行先后视察了马屿镇五甲农房

集聚点、汇民农村资金互助社、项宝荣农业专

业合作社等城乡统筹综合改革和农场产权制

度改革项目。

据了解，我市2012年农村居民人均纯收入

16330 元，同比增长 13.4%；城市化水平达到

73%，已进入以工促农、以城带乡的新阶段。2012

年全年农房改造集聚项目新开工25934户，结顶

24238 户 ，搬 迁 20916 户 ，新 增 农 户 集 聚 率

9.53%。截至今年3月，我市已完成905个村股改

任务，完成率 99.45%；地改工作已全部完成任

务，实现镇街土地流转服务站全覆盖，建立村级

土地流转服务点 203 个，新增土地流转面积

15100亩，预计全年可新增土地流转面积3万亩。

本报讯（记者 陈希林）我市将着手

建立基层食品（药品）安全综合执法体

系，组建镇街食品药品安全综合执法中

队，成立镇街食品（药品）安全委员会，

实行食品（药品）安全监管部门日常监

管和综合执法相结合。这是记者近日

从有关会议上获悉的。

据悉，综合执法内容主要是无证无照

整治、食品生产加工小作坊、小食杂店、小

餐饮、小药店、小农资、食品摊贩、集贸市

场、病死猪处理、非法屠宰、地沟油、餐饮

具消毒等；重大节假日、重大会议、重大社

会活动期间的食品（药品）安全；突发或其

他紧急食品（药品）安全事件等。

我市还将创建省级餐饮服务食品

安全示范市。按照要求，旅游景点、农

家乐、大排档等集中经营场所的餐饮服

务单位持证率达 100%；辖区内餐饮服

务单位应量化分级管理达 100%，其中 B

级以上单位达 30%，学校食堂 75%以上

达到 B 级水平；开展农村厨师登记、食品

安全知识培训工作，农村集体聚餐备案

率达 90%以上，300 人以上的农村集体

聚餐现场指导率为 100%；餐饮食品及

餐具抽检合格率达 95%以上。加强长

效机制建设，建立健全覆盖市、镇街、村

（社区）、重点餐饮企业的应急网络，覆

盖面达 100%。

▲日前，锦湖街道机关团委、计划生

育办公室、工会联合组织开展“庆‘五一’

迎‘五四’、送服务进军营”活动，与驻地

部队共同庆祝建团 91 周年。

（记者 陈希林 通讯员 池基建）鹿木社区包括 12 个行政村。平

时，驻村干部入村主要靠步行、坐三轮

车、搭顺风车等方式。

“村间道路狭小，车子开不进去，步

行又比较费时，比如从社区驻地彭埠村

到较远的岙底村、花草垟村和下林坳村

等地，走路最快也要 40 分钟。鹿木地

势平坦，我们就想到‘骑自行车入村’的

办法。”鹿木社区党委书记王法琼说，一

个月前统一购置 12 辆自行车，用于驻

村干部入村走访。

据了解，目前社区工作人员每周二

晚上都住在社区里，周三早上就骑自行

车到村里走访。

57 岁的余正荣驻下林坳村已有一

年多时间。他说：“骑自行车入村再不

怕路窄了，路上遇到村民可以停下来

聊几句，非常方便。”

湖岭镇党委书记虞峰云表示，鹿木

社区的做法是贯彻落实“夜学、夜访、夜

谈”的一种创新方式，有利于帮助解决

群众的实际问题，它拉近了镇、社区干

部与群众的距离，改善了干部的精神面

貌和工作状态。

■记者 林长凯 实习生 陈如

“现在驻村干部骑着自行车到村里与我们沟通、拉家常，感觉真亲切。”湖岭镇鹿
木社区岙底村村民蔡积沸说。日前，鹿木社区在辖区推广驻村干部骑自行车入村访
民情、听民声，深受群众欢迎。

鹿木社区驻村干部入村骑自行车
村民竖起大拇指直夸好

全国人大“三农”问题专家来瑞调研

我市将食品安全监管纳入综合执法体系

▲市 农 林 局 日 前 在 万 松 广 场 开 展

“创建省级森林城市”宣传活动，通过发

放宣传单、现场咨询、问卷调查等形式，

向市民宣传城市绿化情况，倡导市民保

护城市绿化。在活动现场，不少市民当

起志愿者，帮助工作人员发宣传单。

据悉，自 2010 年 10 月全面开展省

级森林城市创建和平原绿化工作，3 年

来，我市累计投入绿化资金 12.8 亿元，新

增绿化面积 8 万多亩，全市森林覆盖率

49.08%，建成区林木覆盖率 33.65%，各

项指标均已达到省级森林城市评价量化

标准。

(见习记者 黄国夫)

[简明新闻]

▲日前，由市司法局主办的法律讲

坛在市图书馆正式启动。

据了解，法律讲坛今后将每季度举

办一次，主要以法律实务讲座、法律知识

讲座、专题辅导报告三种形式开展。

（通讯员 戴瑞霞）


